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Votre magazine
Saint Nazaire-

en-Royans

La seconde est que notre envie de démocratie participative au sein même 
du conseil municipal se heurte au manque de disponibilité des membres qui 
sont en très grande majorité des actifs. Ce n'est pas en soit très grave, nous 
utilisons le système classique ayant cours dans toutes les municipalités et 
reposant sur la désignation d'un maire et d'adjoints qui gèrent les affaires 
courantes. Nous discutons d'un conseil à l'autre des sujets plus importants 
pour garder au maximum un mode de gouvernance collégiale. Pour la 
même raison, le fonctionnement en Commission reste pour l'heure limité, 
sauf pour la Commission Jeunesse & Sport qui fonctionne en autonomie 
complète. Nous constatons aussi ce phénomène dans le taux de présence 
suite à réunion publique organisée autour du projet de City Park et de 
jardins participatifs qui a drainé environ 30 habitants sur 814. Cela non plus 
n'est pas très grave, les élus proposent et les citoyens disposent. Nous 
n'avons peut-être pas encore abordé les bons sujets, ni trouvé la manière 
adéquate. Quoiqu'il en soit, un système participatif nécessite des efforts de 
part et d'autre.
La troisième est que nous vous solliciterons à l'avenir au travers de petits 
questionnaires, chaque fois qu'un sujet structurant sera envisagé, et 
préalablement à la réalisation d'une réunion publique. Le retour de la 
consultation citoyenne aura lieu dans le bulletin municipal suivant. Ce sera, 
par exemple, obligatoirement le cas concernant le devenir du tènement 
aD9bΧ

Chères nazairoises, Chers nazairois,

Quelles constatations établies après cette première année écoulée ?
La première est que le temps administratif dans la gestion des 
projets est incompressible et vraiment très prégnant. Pour preuve, 
concernant les travaux du centre bourg, une réunion avec le service 
voirie du Département a permis de faire installer des systèmes de 
mesure de passage et de vitesse. Nous avons eu les données brutes, 
mais à ce jour aucun retour concernant les recommandations 
d'aménagement du centre bourg en termes de sécurité routière 
suite à ces mesures. Nous tablons maintenant au mieux pour une 
reprise des travaux en fin d'année, après la saison touristique 
estivale. De même, nous n'avons toujours pas eu la confirmation 
définitive et officielle pour l'intégration du tènement MGEN dans le 
patrimoine communal, même si nous avons eu plusieurs 
confirmations officieuses.

Rémi SAUDAX
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Les cloches
Résultatdu 1er sondagecitoyenausujet deshorairesdessonneriesdesclochesdu village.

128bulletinsexprimésdont 1 nul, soit entre 25%et 30%departicipation.

Dansla trèsgrandemajorité,lespersonness'étantexpriméessontsatisfaitesde la situationactuelle.
Nousestimonsde plus que la majorité silencieusen'a pas pris le temps de s'exprimerpour les mêmes
raisons.
Le conseilmunicipalestime le débat sur le sujet clos pour le mandat et remercie les personness'étant
prêtéesau jeu.
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Le grand Larsen

¦ƴŜ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ǘŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜ ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ Ł ƭΩŀǊǘ Ŝǘ Ł 
la culture (CTEAC) est en cours sur notre territoire 
pour trois ans. Dans ce cadre, trois musiciens et 
chanteurs ont été choisis par la CCRV pour 
développer des actions culturelles en lien avec le 
ǘƘŝƳŜ ŘŜ ƭŀ ǊŞǎƻƴŀƴŎŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŞŎƘƻΦ [ŀ /ƻƳǇŀƎƴƛŜ 
sélectionnée s'appelle "Le Grand Larsen".

En collaboration avec les jeunes de Vassieuxen 
Vercors et  de st Nazaire en Royans les artistes ont 
mis sur pied le projet de La Diagonale des Grottes. 

Expérienceoriginalepour lesenfantsdesCE2/CM1/CM2 à Thaïs

Anne, chanteuse, nous explique:" Si nous traçons un trait entre les grottes proches de Vassieux-en-Vercors 
et la grotte de Saint-Nazaire-en-Royans nous obtenons une diagonale allant du sud-est au nord-ouest de la 
communauté de communes. Ainsi nous obtenons" La Diagonale des Grottes. Ensemble les élèves et les 
ŀǊǘƛǎǘŜǎ  Ǿƻƴǘ ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ ǳƴŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ŀǳǘƻǳǊ Řǳ ǎƻƴ Ŝǘ ŘŜ ƭϥŞŎƻǳǘŜ ŀǳ ŎǆǳǊ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜǎ ƎǊƻǘǘŜǎΦ 

/ƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŀ ŎƭŀǎǎŜ ŘŜ /9нκ/aмκ/aн ŘŜ {ǘ bŀȊŀƛǊŜΣ  ƛƭ ǎΩŀƎƛǘ  Ŝƴ п ǎŞŀƴŎŜǎ ŘΩǳƴ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŀǘƛƻƴ 
ƳǳǎƛŎŀƭŜ ŘŜ ǇǊƻŘǳŎǘƛƻƴ Ŝǘ ŘΩŞŎƻǳǘŜ  ŀǾŜŎ ƭΩŀƛŘŜ ŘŜ aΦ Jodar, conseiller pédagogique. Mr Garnier a ainsi 
ouvert l'accès de la grotte de Thaïs aux enfants de St Nazaire et à la compagnie le Grand Larsen. Ils ont 
réussi à créer un parcours sonore et musical en utilisant l'environnement si spécifique de cette grotte 
notamment le bruit des gouttelettes d'eau.
Les enfants se sont familiarisés avec l'écho de leur voix et ont mis en chanson le poème de Robert Desnos : 
La chauve Souris, dont le texte résonne si bien avec les petites habitantes de la grotte de ThaÏs. 
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Nettoyage de Vanille
Evacuationde vieuxpneusdu site de Vanille.

Samedi 12 juin avait lieu une manifestation citoyenne conjointe 
Mairie et Association Protégeons le Mont Vanille Royans Vercors 
pour enlèvement de pneus sur la parcelle communale A124.

La municipalité précédente s'était engagée à réaliser l'enlèvement 
avant la vente au carrier. Une quinzaine de personnes s'est 
retrouvée sur place et un convoi de 2 camions et 2 remorques est 
parti pour un déchargement à VPO pneus Pizançon. Un grand merci 
à Loïc Collionqui a permis cette opération et au patron de VPO 
pneus pour cet acte citoyen.

Laquestionqui seposera,unefois la dépollutiontotale, caril y a encoredespneuset pasmalde pollutions
enmélange,serala destinationfinalede cette parcelle,qui pourrait accueillirlesrandonneursen retour de
balladepar le Cheminrural de Vanilleou despratiquantssi un parcourssportif était créésur lesparcelles
communalesboiséesdu Mont Vanille.
Un grand merci aux participants... Maud, Evelyne,Alain, Marlène, Rachid,Romuald-Davy, Mathieu,
Vincent,Gwenaël,Laurent... et tous les autresqui ont donné de leur temps ou prêté leurs véhiculesou
remorques...

Tour de France
Mardi 6 Juillet la 10èmeétapedu Tourde France,Albertville - Valence

Le Tour de France passera par Saint-Nazaire en Royans sur la D532 (D1532 en Isère) en 
direction de Romans-sur-Isère, laquelle sera donc  fermée à la circulation de 12h15 à 
17h30. 

Saluons au passage le travail conséquent effectué cette année encore par les organisateurs, sportifs et 
acteurs d'événements sportifs ainsi que par les forces de l'ordre et services de secours qui les ont 
accompagnés, tant au niveau de nouveaux impératifs liés à la crise sanitaire que de ceux déjà inhérents à 
l'organisation d'évènements d'envergure, grâce auquel de telles courses ont pu et peuvent encore avoir 
lieu. 

Le moins que nous leur devions est de nous comporter en public respectueux de tous ces gens et des lieux 
sur lesquels nous venons admirer le fruit de leur labeur

Début juillet notre boulanger « Le Fournil du Royans » change de propriétaire. Le 
fond de commerce a été racheté par M. Moreira Victor et M. ArcosLucas. 
Charlotte Boudet et Jean-François Quercia quittent la commune après 4 ans 
ŘΩŜȄǇƭƻƛǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ōƻǳƭŀƴƎŜǊƛŜΦ 
±ƛŎǘƻǊ aƻǊŜƛǊŀ Ŝǎǘ ƭŜ ǇŜǘƛǘ Ŧƛƭǎ ŘΩ!ƴŘǊŞŜ Ŝǘ ŘŜ WŜŀƴ-Pierre Combierqui ont tenu ce 
magasin pendant de nombreuses années. Un retour dans la famille. On souhaite une 
bonne réussite à nos nouveaux boulangers.

La boulangerie
DuchangementauFournildu Royans
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Les fortes chaleurs
Avec la hausse constante des températures, des personnes âgées peuvent 
être en difficulté à leur domicile.

Nous souhaitons vous informer que la maison de retraite La Matinière est en 
capacité de recevoir les personnes âgées, à la journée ou demi-journée, au 
sein de nos espaces climatisés avec boissons, glaces et repas froid.
N'hésitez pas à les contacter en cas de besoin :

Å Soit auprès de la Cadre de Santé : cadredesante@ehpad-lamatiniere.fr
Å Soit auprès de la Gouvernante : gouvernante@ehpad-lamatiniere.fr

PLU
Au mois de septembre 2021, aura lieu une consultation citoyenne en mairie afin de 
valider deux modifications mineures du PLU :

- La première modifie le règlement de la zone agricole pour permettre 
l'élaboration de produits de première transformation.

- La seconde crée un zonage sur le haut des Massolièresafin d'y permettre des 
constructions dont la pente du toit dépasse les 45° .

Lou Riou

[ΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ζ [ΩǆǳǾǊŜ {ǘ Jeannaise», dont le but est de 
favoriser les loisirs des enfants, des séniors et des familles à la 
mer et à la montagne", invite les habitants de St Nazaire en 
Royans à prendre connaissance des séjours proposés dans 
son centre de vacances « Lou Riou » à St Tropez. 

Cet été vous pouvez profiter des promotions sur la semaine 
du 18 au 24/7 et la semaine du 15 au 21/8 pour des séjours 
ŘŜ у ƧƻǳǊǎ т ƴǳƛǘǎ Ŝƴ ǇŜƴǎƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ǇƻǳǊ пфф ϵ ǇŀǊ ŀŘǳƭǘŜ 
(enfant de moins de 7 ans gratuit). 

Un séjour pour tous les séniors de la CCRV  (tarif est fonction du revenu fiscal) est prévu en octobre. Le 
transport se fera en bus.

N'hésitez pas à les joindre pour vous renseigner en appelant le 04 94 97 03 19 ou www.louriou-
vacances.com

[ΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴLouRiou
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Aviron ¨ lõ®cole
AvironàƭΩŞŎƻƭŜdu RifRouge.

/ŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ ƭŜǎ ŎƭŀǎǎŜǎ ŘŜ /aм Ŝǘ /aн ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ 
Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜ ǇŀǊǘƛŎƛǇŜ Ł ǳƴŜ ŦƻǊƳŀǘƛƻƴ Ł ƭΩŀǾƛǊƻƴΦ 
/ΩŜǎǘ ƭŜ Ŏƭǳō ζ !ǾƛǊƻƴ {ǳŘ DǊŞǎƛǾŀǳŘŀƴ η ǉǳƛ 
organise un cycle d'apprentissage en 6 séances. 

La première séance de découverte a lieu à l'école, 
les élèves découvrent le geste sur un rameur 
appelé "ergomètre" et apprennent à gréer le 
bateau et l'installation sur des bateaux posés dans 
la cour. Ainsi, ils sont parés pour découvrir la 
navigation sur le bassin calme et sécurisant de 
Saint Nazaire.

La première séance de pratique se déroule dans des bateaux adaptés avec un rameur et un passager qui 
est là pour aider le rameur dans sa direction. Une bonne maitrise des gestes pour diriger l'embarcation 
ŘŜƳŀƴŘŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǎŞŀƴŎŜǎΣ ŎϥŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳΩǳƴ ŎȅŎƭŜ ŘŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǎŞŀƴŎŜǎ Ŝǎǘ ƻǊƎŀƴƛǎŞΦ [Ŝǎ ǎŞŀƴŎŜǎ ǎƻƴǘ 
menées sur l'eau en demi groupe, encadrées par un entraineur diplômé d'état, HoussemLaouitiqui vient 
de Valence. 

Pour les élèves qui attendent au sol, le club propose des ateliers pédagogiques en lien avec l'aviron, 
comme l'étude des leviers, la découverte du profil en long de l'Isère et l'utilisation d'un praxinoscope pour 
faire un dessin animé du geste du rameur. Pour la dernière séance, un rallye photo permet aux élèves de 
découvrir le village de Saint Nazaire.

Le danger de sauter du pont

Normalement la baignade est interdite dans la Bourne. La raison de cette 
ƛƴǘŜǊŘƛŎǘƛƻƴ Ŝǎǘ ŘǳŜ Ł ƭŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǇƻƭƭǳŞŜ ǇŀǊ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳȄ 
ŞƎƻǳǘǎ ǉǳƛ ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ǊŀŎŎƻǊŘŞǎ  Ł ƭŀ ŎŜƴǘǊŀƭŜ ŘΩŞǇǳǊŀǘƛƻƴ ό{a!.[!ύΦ
Certes le risque est limité. Ce qui inquiète M. Saudax(maire) ce sont les 
personnes qui sautent du pont de la Grande Rue dans la Bourne. Une dizaine 
de mètres de hauteur. 

[ΩŞǘŞ ŘŜǊƴƛŜǊ ƭŀ ƳŀƛǊƛŜ ŀ ǇƭŀŎŞ ǳƴ ǇŀƴƴŜŀǳ ŘΩƛƴǘŜǊŘƛŎǘƛƻƴ ŘŜ ǇƭƻƴƎŜǊ ǉǳƛ ŀ ŘŞƧŁ 
été arraché par 2 fois. Cette année la mairie a confié la pose de panneaux à la 
société Atoutcordequi est venue installer 2 panneaux sur le flan de la 
passerelle piétonnière. La mis en place de ces panneaux a nécessité la pratique 
de travaux sur corde à 12 m de hauteur. 

AvecƭΩŀǊǊƛǾŞŜdeƭΩŞǘŞet lesfortes chaleursƭΩŜƴǾƛŜde baignadegagneleshabitantsdu village.

aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ŜǎǇŝǊŜ ōƛŜƴ ǉǳŜ ŎŜǎ ǇŀƴƴŜŀǳȄ ŘΩƛƴǘŜǊŘƛŎǘƛƻƴ ŘŜ ǇƭƻƴƎŜǊ Ŝǘ ŘΩƛƴǘŜǊŘƛŎǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜ ōŀƛƎƴŜǊ 
resteront en place. 
tƻǳǊ ǊŀǇǇŜƭ ƭΩŀŎŎƛŘŜƴǘ ǎǳǊǾŜƴǳ ƭΩŀƴƴŞŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ŀǳ Ǉƻƴǘ tƛŎŀǊŘ Ł tƻƴǘ-en-Royans où une personne qui a 
ǎŀǳǘŞ Řǳ Ǉƻƴǘ ŀ ŞǘŞ ǘǊŀƴǎǇƻǊǘŞŜ Ŝƴ Şǘŀǘ ŘΩǳǊƎŜƴŎŜ ŀōǎƻƭǳŜ Ł ƭΩƘƾǇƛǘŀƭ ŘŜ DǊŜƴƻōƭŜ Ŝǘ ƴΩŀ Ǉǳ şǘǊŜ ǎŀǳǾŞŜΦ 
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Vercorsman

Après une première édition riche en émotions avec un immense succès 
populaire sur le Royans et ses alentours, le triathlon EDF VERCORSMAN 
fait son retour.

Soyez absolument présents les 28 et 29 Août 2021 pour cet événement 
déjà devenu incontournable dans la région. 
Il y en a pour tous les goûts, que vous soyez débutants en triathlon 
(courte distance le samedi), sportifs aguerris (longue distance le 
dimanche), ou juste envie de participer en tant que bénévoles !!!

Toutes les infos sur le site vercorsman.com. Venez nombreux !!!

LeVercorsmanest de retour !

Réunion publique

Compte-rendude la réunionpubliquedu 11 juin.

5ŜǳȄ Ǉƻƛƴǘǎ ŞǘŀƛŜƴǘ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ Υ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩǳƴ ǘŜǊǊŀƛƴ ƳǳƭǘƛǎǇƻǊǘ Ŝǘ ŘŜ ƧŀǊŘƛƴǎ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛŦǎΦ 

L'équipe municipale souhaite installer un terrain multisport dans notre village qui ne possède aucun 
aménagement sportif. Ce terrain sera un lieu de rencontre intergénérationnelle. Les enfants de l'école 
pourront valider des compétences d'EPS attendues dans les programmes de l'éducation nationale. 
Ce terrain sera équipé de deux cages de foot, de paniers de basket. Il permet la pratique du volley, du 
ōŀŘƳƛƴǘƻƴ Ŝǘ Řǳ ǘŜƴƴƛǎ ŀǾŜŎ ƭϥǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŦƛƭŜǘ ŀƳƻǾƛōƭŜΦ 

Ce lieu est central, il est idéalement situé près des écoles, du camping. Les enfants peuvent y accéder à 
pied en sécurité avec un minimum de route à traverser. La municipalité espère pouvoir mettre en place 
ce projet courant 2022. 

En ce qui concerne les jardins participatifs, une demi-douzaine de citoyens se sont portés volontaires et 
ƻƴǘ ŎƻƴǾŜƴǳ ŘŜ ǎŜ ǊŞǳƴƛǊ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǎ ƧŀǊŘƛƴǎ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛŦǎΦ Lƭǎ Ǿƻƴǘ ǇǊƻǇƻǎŜǊ ŘΩŞǘŀōƭƛǊ ǳƴŜ 
charte pour ces jardins. La mairie propose 2 emplacements qui restent à définir. Bien sûr les habitants 
ƛƴǘŞǊŜǎǎŞǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ŜƴŎƻǊŜ ǎΩƛƴǎŎǊƛǊŜ ǇƻǳǊ ǇŀǊǘƛŎƛǇŜǊ Ł ŎŜǘǘŜ ƻǇŞǊŀǘƛƻƴ ǉǳƛ ǇƻǳǊǊŀƛǘ şǘǊŜ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ 
début 2022.

Autour du terrain multisport, il sera construit des 
toilettes coresponsables qui fonctionnent sans eau. 
L'aspect extérieur en bois s'intégrera très bien 
dans le paysage. 
/ƻǶǘ ǘƻǘŀƭ ŘŜ ƭϥƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ Υ ммо оуп ϵ ǉǳƛ ŘŜǾǊŀƛǘ 
bénéficier de subventions : 25 % prise en charge 
par la région, 25 % par la préfecture, 30 % par le 
département. Ce terrain sera implanté sur la zone 
des Condamines au niveau du terrain d'herbe où 
sont placés les cages de foot actuelles.
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Merci Dominique !
Information de DominiqueGimelle

Je vous informe de ma démission du conseil municipal 
de St Nazaire en Royans en date du 1er juin 2021. 
[ƻǊǎǉǳŜ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ǇǊŞǎŜƴǘŞ ǇƻǳǊ ŎŜ ƳŀƴŘŀǘ ƧΩŀǾŀƛǎ 
clairement dit que je démissionnerai avant la fin du 
dit mandat.  Je me suis engagé en premier lieu contre 
ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ŎŀǊǊƛŝǊŜ Ŝǘ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ŎŜǘǘŜ ǇŀƎŜ Ŝǎǘ 
tournée.
WΩŀƛ ǇŀǊǘƛŎƛǇŞ ŀŎǘƛǾŜƳŜƴǘ ŀǳ ǎŜƛƴ Řǳ tŀǊŎ Řǳ ±ŜǊŎƻǊǎ 
pour faire enregistrer au PDIPR le chemin rural de 
Vanille qui est maintenant dans le nouveau 
cartoguidedu Parc qui va sortir à la fin-juin. 
Grâce à la signature de 2 conventions concernant 4 
parcelles, le Chemin rural de Vanille est officiellement 
désenclavé et relie le Chemin rural de la Baume 
d'Hostun.

WΩŀƛ ƭŀƴŎŞ ŀǳǇǊŝǎ Řǳ tŀǊŎ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ŎƭŀǎǎŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭŀ ǊŞƴƻǾŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ 
ruine de Vanille (parcelle 99 en cours d'achat par la municipalité) dans le 
cadre du "plan abris et cabanes" mené par le Parc.

[ŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ Řǳ ŎƭŀǎǎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ±ŀƴƛƭƭŜ Ŝƴ !tIb ό!ƛŘŜ Ł ƭŀ 
tǊƻǘŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩIŀōƛǘŀǘ bŀǘǳǊŜƭύ Ŝǎǘ Ŝƴ ǊƻǳǘŜ ŀǾŜŎ ƭŜ ǎƻǳǘƛŜƴ Řǳ tŀǊŎΦ ±ƻƛƭŁ 
ƭŜǎ Ƴƛǎǎƛƻƴǎ ǉǳŜ ƧŜ ƳΩŞǘŀƛǎ ŦƛȄŞŜǎ ǇƻǳǊ Ƴƻƴ оŝƳŜ ƳŀƴŘŀǘΦ

!ǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ƧŜ ǉǳƛǘǘŜ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ Ŝƴ ōƻƴ ǘŜǊƳŜΦ WŜ ǊŜǎǘŜǊŀƛ ŀŎǘƛŦ 
sur la commune et suivrai de près la municipalité avec ma casquette de 
correspondant local du Dauphiné et ma participation aux associations du 
village (au bureau des Virades, de Beeppyet du club rando ; adhérant à la 
bibliothèque et au yoga). Je continuerai de suivre le dossier APHN de 
Vanille car je reste dans la commission biodiversité du Parc.
Avec plus de temps disponible, je vais pouvoir me concentrer sur des 
ǾƻȅŀƎŜǎ Ŝǘ ǊŀƴŘƻǎ Ł ƭΩŀǾŜƴƛǊΦ

Le frelon asiatique

Si vous repérez un nid de frelon prés de chez vous (voir photo) on vous demande de 
le signaler à la mairie. 

Un accord avec la communauté de communes a été voté cette année pour la 
ŘŜǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǎ ƴƛŘǎΦ [Ŝ ŎƻǶǘ ŘŜ ƭΩƻǇŞǊŀǘƛƻƴ ǎŜǊŀ ŀǎǎǳǊŞ ǇŀǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ŘŜ 
commune. 

Lalutte contre le frelon asiatiqueest unecausenationale


